Heraldo de Aragón Especial PAÍS: España PÁGINAS: 19 AVE: 3230 €

ÁREA: 122 CM² - 34%

aña **FRECUENCIA**: Variable

19 **DIFUSIÓN**: 16166

OTS: 114000

SECCIÓN: ESPECIAL



11 Julio, 2025

El auditor interno es un empleado de la propia plantilla que trabaja para identificar, analizar, prevenir y abordar los riesgos a los que se enfrenta la compañía con una visión objetiva

AUDITOR INTERNO: CLAVE EN LA PREVENCIÓN DE RIESGOS

n cualquier empresa, independientemente de su tamaño o sector, es necesario contar con una visión objetiva que identifique, analice, prevenga y aborde los riesgos e inconvenientes a los que se enfrenta. Esa mirada es la que trata de garantizar el auditor interno, una figura cada vez más presente en las entidades y que, a diferencia del auditor externo, es un empleado de la propia plantilla que trabaja para tratar de afianzar su estructura.

Para las empresas familiares, dar continuidad a su legado es quizá uno de los mayores retos. Para intentar conseguirlo, muchas de ellas «dejan al potencial heredero como auditor interno, porque es una función que ve toda la organización de manera transversal y va a conocer todos los problemas». Así lo explicó Gabriela González-Valdés, directora general del Instituto de Auditores Internos de España, en la mesa redonda 'Auditoría Interna: clave para el legado de la empresa familiar', organizada por este medio el pasado mayo.



La
ciberseguridad
es uno de los
riesgos de los
que ya dieron
cuenta los
auditores
internos hace
varios años.

REEPIK

En este ámbito, estudios como 'Risk in Focus 2025', sitúan a la disrupción digital y al cambio climático como los riesgos que más crecerán en los tres próximos años. De nuevo, cómo viene siendo costumbre en este estudio, aparece la ciberseguridad como una de las principales amenazas. Una amenaza de la que «ahora hay mucha

Según 'Risk in Focus 2025', la disrupción digital es uno de los riesgos que más crecerán en los próximos tres años más conciencia, pero ya los auditores internos percibían hace ocho años que era un gran riesgo», compartió González-Valdés en la mencionada mesa redonda.

AVANCES TECNOLÓGICOS La auditoría interna no queda tampoco exenta de los progresos tecnológicos. Dan fe de ello iniciativas como 'Transformando la auditoría con Inteligencia Artificial', un reto universitario organizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y la Universidad Europea.

Los ganadores de la primera edición de este concurso desarrollaron 'AudIA', una solución basada en la inteligencia artificial que apoya a los auditores en la fase de planificación y análisis preliminar de auditorías financieras, automatizando tareas tediosas y generando sugerencias, entre otros aspectos.

Sin embargo, como recoge la encuesta 'Sabor del Mes de abril de 2025' del Instituto de Auditores Internos, «el 58% de los auditores internos consideran que la tecnología utilizada en su función de auditoría interna ha avanzado significativament», pero «falta su desarrollo en varios ámbitos». Además, «el 69% consideran que el campo menos desarrollado tecnológicamente es el de las revisiones sobre la inteligencia artificial».